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Abstract (en)
The elastic tensioning clamp (40) has a central loop (44) with two arc-shaped central parts (48) connected to an inner bracket (46). The loops (42)
extending to the inner bracket (46) connect the central loop and the free ends (50) of the tension clamp. The loops have a maximum height of 20
millimeter, particularly 24 millimeter above the upper level of the central loop. An independent claim is also included for a rail mounting arrangement.

Abstract (de)
Eine elastische Spannklemme aus Federstahl zur Schienenbefestigung umfasst eine Mittelschleife (44) mit zwei durch ein bogenförmiges Mitteilteil
(48) verbundenen Innenschenkeln (46) sowie Schlaufen (42), die sich an die Innenschenkel (46) der Mittelschleife (44) anschließen und zu den
freien Enden (50) der Spannklemme (40) verlaufen. Die Schlaufen (42) sind so geformt, dass sie im unbelasteten Zustand jeweils eine maximale
Höhe (H) von mindestens 20mm über der oberen Ebene (E 2 ) der Mittelschleife (44) im Bereich der zwei Innenschenkel (46) besitzen.
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